



Dernier vendredi de l'été pour profiter du marché de producteurs nocturne de Peyrignac..

. L'édition 2021 des marchés de producteurs a été perturbée ici comme ailleurs par un mois de juillet pluvieux. Par contre, en août l'affluence est de retour et progresse d'un vendredi à l'autre. Le dernier marché a connu une affluence importante qui n'a nullement été perturbée par les contrôles sanitaires rapides. Il ne reste plus donc qu'un seul marché ce vendredi 27 août dès 18h... pour profiter des rencontres amicales de l'été et faire ses provisions de produits fermiers de qualité dans la joie et la bonne humeur.

Le Comité des fêtes de Peyrignac est à nouveau sur le pont cet été 2021 pour proposer son marché de producteurs de pays chaque vendredi soir, du 9 juillet au 27 août dès 18 heures. Depuis une vingtaine d'années, la période estivale est rythmée par ce marché nocturne animé et organisé sur cette commune du Terrassonnais. Certes, l'année 2020 a fait exception compte tenu du contexte sanitaire, même si une formule proche a pu être organisée.

Ce vendredi 9 juillet, on va pouvoir donc reprendre les bonnes habitudes, avec toutefois quelques restrictions, comme l'absence d'orchestre, les sens de circulation et les obligations de distanciation entre les étals des producteurs et entre les tables installées dans la cour

d'école. Les organisateurs tiennent à préciser que tous



les producteurs habituels seront présents, avec quelques nouveautés.

Par contre, le comité des fêtes ne peut plus fournir les couverts et chacun doit donc penser à se munir de ses propres couverts, sachant qu'il sera toutefois possible de s'en procurer à l'épicerie du village.

- Ce 9 juillet, on notera la présence du boucher du Lardin avec des préparations spécial barbecue, la ferme du Moulin Haut et ses spécialités de canard, un producteur de plantes aromatiques qui prépare des omelettes devant vous, le pain de Peyrignac, les fraises d'Ajat, l'huile de noix de Nailhac, etc. En raison du contexte sanitaire, le port du masque est demandé avant et après de s'installer à table, des tables qui ont d'ailleurs été espacées, et les musiciens sont absents. Les bénévoles du comité des fêtes préparent et surveillent les barbecues, les frites, et servent des boissons à la buvette, notamment la bière pression de La Capsule... (vidéo à venir)